
Главным был вопрос о бюджете

27 ноября прошла двадцать девятая сессия Совета депутатов Лямбирского
муниципального района.       Основным вопрос на сессии было принятие в первом чтении
проекта бюджета на 2015 год и на плановый период 2016 – 2017 годов. По данному
вопросу выступила заместитель Главы Администрации района, начальник финансового
Управления Н.Р. Ерзина. Предполагается, что общий объем доходов составит 377007,8
тысяч рублей, расходов – 380007,8 тысяч, с превышением расходов над доходами в
сумме 3000,0 тысячи рублей. 55 процентов от всех поступлений составляют отчисления
НДФЛ, 11 процентов приходится на долю земельного налога. 28 процентов от
поступлений от НДФЛ теперь будет оставаться в районном бюджете, тогда как раньше
эта сумма составляла 20 процентов. Разумеется, это не окончательный вариант и в 
проект еще будут вноситься поправки.
Бурное обсуждение вызвало решение о создании муниципального Дорожного фонда.
Депутат К.А. Альмяшев предложил создать на базе учреждений ЖХК небольшой
участок, который бы занимался исключительно мелкими дорожными работами.
Рассматривались на сессии и другие вопросы. 
В заключение перед депутатами и присутствовавшими в зале выступил заместитель
Председателя Госсобрания РМ Р.З. Аширов.
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